

# よろこび便り 10&11月号

初秋の花火も悪くないね！

シュクシュク！！

## 令和5年度 納涼花火会

9/26～29

19:00-20:00

北野よろこび苑

パチパチ♪

恒例のナイアガラ

9/26 から 4 日間にかけて花火会を行いました。

過去 3 年ほどは、コロナウイルス感染防止の観点から開催を見送っていましたが、徹底した感染対策の下で久しぶりの開催となりました。

また本来は 8 月下旬に行っていた行事でしたが、周囲のコロナウイルスの感染状況から 9 月下旬の開催となりました。その為、非常に過ごしやすい気候の下で行事を行うことができ、参加された入居者の皆様には例年とは一味違った花火を楽しんでいただけたようです。

使用した花火は、大阪松屋町「人形の天明館」様に御協力いただきました。ありがとうございます。



## 握り寿司会



11月に家族会協賛による握り寿司会を行いました。

過去3年ほどは、コロナウイルス感染防止の観点から海鮮丼の提供に変更し行ってきましたが、徹底した感染対策の下で久しぶりの開催となりました。

近隣施設すし処「泰楽」の大将に出張していただき、入居者の皆様の目の前で、新鮮なネタで握っていただきました。参加された皆様は、「マグロちょうだい!」「うなぎ! ひらめ!」と次々に注文され、お腹一杯召し上がっていただけ様です。

